



DANIELA TRIVIÑO

JONATHAN ZÚÑIGA, DIRECTOR DEL HOSPITAL DIJO QUE LOS INDICADORES FUERON EMANADOS DEL REGISTRO ESTADÍSTICO MENSUAL (REM) DEL MINISTERIO DE SALUD.

7.067 horas de consulta de especialidad médica se perdieron el 2024 en el Augusto Riffart

Jonathan Zúñiga, director (s) del Hospital Augusto Riffart de Castro, informó que el principal centro asistencial de la provincia de Chiloé registró en el 2024 un aumento en la cantidad de consultas médicas de especialidad, alcanzando un total de 68.348 atenciones, un 2,2% más que en el año 2023.

Sin embargo, el médico lamentó la pérdida de 7.067 horas de consultas del mismo tipo de usuarios que, pese a confirmar asistencia, no se presentaron, fenómeno que impidió que otros pacientes pudieran acceder a prestaciones, por lo que reiteró el llamado a la responsabilidad de la comunidad para el eficaz funcionamiento de la lista de espera en salud pública.

Respecto a las intervenciones quirúrgicas, el directivo recalcó que el año pasado se efectuaron 5.693 procedimientos, un 18% más que en el precedente. La mayoría de estas operaciones correspondió a cirugías electivas mayores ambulatorias (48,22%).

Además, hubo disminución en la tasa de suspensión de intervenciones quirúrgicas, que pasó del 10,82% en el 2023 al 8,12% en el 2024. "Significativa reducción que permitió generar a lo menos 40 cirugías más que el 2023", se indicó en un comunicado desde el hospital.

CAE EL TOTAL DE ATENCIONES

Respecto a la atención de urgencias, el establecimiento consignó un total de 33.758 atenciones, un 10,7% menos que en el año 2023. Este descenso, según Zúñiga, obedece en parte al incremento de pacientes de emergencia de mediana y alta gravedad, así como a la labor que el SAR (Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución) de Castro ha llevado a cabo para la gestión de la red de urgencias, en el abordaje de usuarios de moderada a leve gravedad en la capital chilota.

Asimismo, en materia de apoyo diagnóstico, el recinto totalizó 1.080.585 exámenes de laboratorio y 75.684 análisis de imagenología, "cifra récord que responde a la generación de diagnósticos más certeros en los usuarios para su correcto abordaje terapéutico", se expuso.

Respeto a los partos, estos se redujeron de 944 nacimientos en el 2023 a 835 durante el 2024. "Si bien hay algunos datos que nos quedan aún por mejorar, como es el tema de la lista de espera, estamos muy conformes también en que hemos focalizado en aquellos pacientes más antiguos", acotó el director del hospital base de la red del Servicio de Salud Chiloé (SSCh). ☺